

<p style="text-align: center;">Einer widersetzt sich: Pfr. Julius von Jan und seine Predigt am Bußtag 1938</p>

Material 6d: Opferzweck Gottesdienst, Buß- und Bettag

Wenn Sie dieses Material verwenden, freuen wir uns über eine Zweckbestimmung des Gottesdienstopfers für das Projekt „Papierblatt“ oder für die Arbeit von Zedakah e.V.

Bitte berücksichtigen Sie, dass für die Zweckbestimmung des Gottesdienstopfers der jeweilige Kirchengemeinderat zuständig ist. Darum braucht es eine rechtzeitige Absprache mit der entsprechenden Pfarrerin / mit dem entsprechenden Pfarrer, um einen Beschluss des Kirchengemeinderats herbeiführen zu können.

Projekt „Papierblatt“

Auf der Homepage www.papierblatt.de werden Videoberichte Holocaust-überlebender Juden gesammelt und in eine frei zugängliche, digitale Lernplattform eingebunden (Stichwortsuche, Unterrichtsentwürfe, Zusatzmaterialien, didaktische Hinweise). Sie ermöglicht die Auseinandersetzung mit authentischen Zeitzeugenberichten und bietet verschiedene Möglichkeiten für die Arbeit mit Schulklassen, für Referate, Projektarbeiten usw. Es ist ein Projekt der Erinnerung sowie gegen Antisemitismus früher und heute. Die Projektpartner sind Zedakah e.V. für den Kontakt zu den Holocaust-Überlebenden, Morija gGmbH für die medientechnische Realisierung (www.morija.de) und Schuldekan Calw für die didaktische und bildungspolitische Arbeit (www.schuldekan-calw.de).

Zedakah e.V.

Das christliche Hilfswerk Zedakah e.V. (www.zedakah.de) hat seine Zentrale in 75378 Bad Liebenzell-Maisenbach und unterhält in Israel zwei Häuser: Seit 1969 ein Gästehaus in Schavei Zion, in dem Holocaust-überlebende Juden einen kostenlosen Erholungsaufenthalt erhalten, und seit 1984 in Maalot ein Pflegeheim für Holocaust-überlebende Juden.

Bankverbindungen

Zedakah e.V., Bad Liebenzell
Arbeit Zedakah

Sparkasse Pforzheim-Calw
IBAN: DE84 6665 0085 0007 0061 60
BIC: PZHSDE66XXX

Morija gGmbH, Wildberg
Stichwort: Papierblatt

Volksbank Herrenberg-Nagold-Rottenburg
IBAN: DE47 6039 1310 0321 3820 05
BIC: GENODES1VBH

Spenden an Zedakah e.V. und Morija gGmbH sind steuerlich abzugsfähig. Beide Organisationen sind als gemeinnützig anerkannt.

Weitere Auskünfte erteilt gerne Schuldekan Trautwein, thorsten.trautwein@elkw.de.